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Die GV Sitzung vom 14.03.2924 aus Sicht der SPD 

Pkt. 8 - Nachtragssatzung Kita Biberburg 

In Vorbereitung zur Sitzung wurde am 06.03.2024 schon im Kita Beirat über die Änderung 
der Satzung diskutiert.

Der Hintergrund war der Wunsch die Öffnungszeiten am Freitag zu reduzieren.

Schon im Beirat hatte man sich darauf geeinigt die bestehenden Öffnungszeiten 
beizubehalten. 

Dieser Beschluss wurde von der GV bestätigt, es bleibt so wie es war.


Pkt. 9 - Gebührensatzung OGTS Barkelsby 

Zu diesem Punkt gab es bereits auf der Sozialausschusssitzung eine rege Diskussion.  
Hr. Kruse (Mitglied in Sozialausschuss und GV) hatte die Kostensteigerungen der letzten 
Jahre herausgearbeitet.

Am Ende hatten sich alle auf eine moderate Erhöhung (35€, 70€, 105€) verständigt. Diese 
Erhöhung wurde dann auch beschlossen.


Pkt. 10 - Haushaltssatzung 2024 

Der Haushaltsplan für das Jahr 2024 wurde einstimmig angenommen. 
Haushaltsüberschreitungen in den einzelnen Kostenstellen müssen in diesem Jahr 
unbedingt vermieden , da der Rahmen sehr eng gesteckt ist.

Der Bgm ergänzte an dieser Stelle, dass auch bei der Beschaffung des neuen MZF für die 
Feuerwehr noch einmal das Einsparpotential diskutiert werden muss.


Pkt. 11 - Fahrt in den Hansapark 

Die Fraktion der ABB möchte für die 14 - 18 jährigen in der Gemeinde eine Fahrt in den 
Hansapark organisieren. Dazu sollen die Jugendlichen des entsprechenden Alters 
eingeladen werden. Diese Fahrt wird bei genügender Beteiligung von der Gemeinde 
bezuschusst.


Pkt. 12 - Aufstellung eines Lebensmittelautomaten 

Auf der Tagesordnung  der Gemeidevertretungssitzung am 14.03.2024  stand ein 
gemeinsamer Antrag der Fraktionen ABB und SPD zur Aufstellung eines 
Lebensmittelautomaten („Regiomat“) in der Gemeinde.  
Bei Vorstellung des Tagesordnungspunktes  vor der Gemeindevertretung wies Oliver 
Nießler u.a. darauf hin, dass der  Regiomat  als eine ideale Ergänzung des Einkaufs vor 
Ort gedacht sei und hinsichtlich der angebotenen Artikel keine Konkurrenz zu anderen 
Einkaufsmöglichkeiten (Bäcker) darstellen wird.  
Der von den Fraktionsvorsitzenden Bastian Füser und Oliver Nießler eingereichte Antrag 
war wegen der Komplexität der Thematik absichtlich so formuliert worden, dass -bei 
Befürwortung durch die Gemeindevertretung- ohne weitere Aussprache zunächst eine 
Weiterleitung in  den Bau- und auch den Finanzausschuss erfolgt.   
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Der Antrag wurde anschließend, wie auch geplant, zur weiteren Bearbeitung ohne weitere 
Aussprache in die Ausschüsse überwiesen. Dort sollen dann alle relevanten Stichworte, 
wie z.B. Kostenfrage, ein geeigneter Aufstellort, mögliche rechtliche Voraussetzungen bis 
hin zur Betreiberfrage beraten werden.  
In der SPD Fraktion haben sich Erika und Gerhard Matt sowie Oliver Nießler bereits in die 
wichtigsten Fragestellungen  eingearbeitet und werden mit diesem Wissen den 
Ausschüssen beratend zur Seite stehen.  So konnte Gerhard Matt nach vielen Telefonaten 
u.a. mit einer Betreiberin von Regiomaten in Erfahrung bringen, welche speziellen 
Voraussetzungen und Besonderheiten beim Betreiben  solcherlei Geräte zu 
berücksichtigen sind.  

 
(s.auch Eckernförder Zeitung v.19.03.2024)
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